

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Nécrologie : M. Maurice Paccolat,
M. Paul Germanier

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1923, tome 22, p. 144

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

NECROLOGIE. — Nous recommandons aux prières de nos amis M. **Maurice Paccolat**, décédé le mois dernier à Martigny-Bourg. Né à Dorénaz, le défunt avait fréquenté l'Ecole moyenne du collège de l'Abbaye, de 1885 à 1887, puis avait tourné son activité vers l'industrie. Pendant quelques années, il dirigea les carrières d'ardoises de Leytron, après quoi il s'établit à Martigny-Bourg, où il fonda un commerce de vins prospère. Jeune encore, il avait rempli les fonctions de député-suppléant au Grand Conseil valaisan, mais il ne tarda pas à se retirer de la vie publique. M. Paccolat laisse le souvenir d'un homme de cœur, d'une serviabilité proverbiale, et d'un bon chrétien.

La tombe vient encore de se fermer sur un jeune homme, M. **Paul Germanier**, buraliste à Conthey, terrassé par une maladie de cœur à l'âge de 24 ans seulement. M. Germanier avait été élève des cours industriels du collège, de 1914 à 1916. Si sa courte carrière ne fut pas marquée par des événements importants, il l'a remplie en bon chrétien et en homme de devoir, dévoué aux œuvres paroissiales et aimé de tous.

Nous présentons aux familles des défunts nos religieuses condoléances.

R. I. P.